
Jahresbericht des Sektionspräsidiums 

Auch dieses Berichtsjahr war stark geprägt von der Corona-
Pandemie. Aufgrund der zweiten Welle mit sehr hohen In-
fektionszahlen konnten wir erst Ende Mai unsere erste Ver-
anstaltung mit physischer Präsenz durchführen. Alle vorher-
gehenden Termine, dazu gehörte auch die 1. Mai-Feier, 
mussten entweder abgesagt oder online durchgeführt wer-
den. So fand auch die Generalversammlung der SP Pratteln-
Augst-Giebenach am 19. April 2021 zum ersten Mal in der 
Geschichte der Sektion online statt. Eine gelungene Premie-
re!  

Am 28. Mai 2021 traf sich die Sektion schliesslich zum ers-
ten Sektionsapéro. Es war ein schöner und gemütlicher 
Abend, den wir daher auch in diesem Jahr wiederholen werden. Tags darauf beteiligten 
auch wir uns am kantonalen Sammeltag zur Initiative "Gebührenfreie Kinderbetreuung für 
alle Familien" der SP Baselland. An einem einzigen Tag konnte die notwendige Anzahl 

Unterschriften gesammelt werden. Ein grosser Erfolg! 

Wie üblich starteten wir direkt nach den Schulsommerferien 
am 16. August 2021 mit einer Sektionsversammlung. Es war 
die erste in diesem Jahr, allerdings mit wichtigen Traktan-
den. Nachdem Susanna Käch-Rickenbacher angekündigt 
hatte, per Ende März 2022 vom Friedensrichteramt zurück-
zutreten, nominierten wir Rahel Graf-Bianchi für die Wahlen 
vom November 2021. Sie wurde schliesslich in stiller Wahl 
gewählt und so freuen wir uns sehr, dass wir auch zukünftig 
eine Friedensrichterin stellen können. 

Am 28. August 2021 trafen wir uns zum inzwischen alljährli-
chen Workshop unserer Sektion. Wir diskutierten an diesem 

Samstag diverse Themen und Schwerpunkte, welche wir mit der Sektion bearbeiten, aber 
auch im Einwohnerrat einbringen möchten. Der Anlass hat sich sehr für unsere tägliche 
Arbeit bewährt. Schön wäre es, wenn wir noch mehr Mitglieder, die auch nicht Teil der 
Einwohnerratsfraktion sind, begrüssen dürften. Wir würden uns sehr über Inputs und Ideen 
sämtlicher Mitglieder freuen, damit wir unsere Arbeit auch breiter abstützen können! 

Bei Christine Weiss zuhause trafen wir uns anschliessend am 18. September 2021 zum 
alljährlichen Grillfest. Es war ein gemütlicher Abend, den wir alle sehr geniessen konnten. 
Nochmals ein ganz grosser Dank an Christine für die tolle Organisation! Auch hier würden 
wir uns freuen, noch mehr Mitglieder begrüssen zu dürfen. An der folgenden Sektionsver-
sammlung vom 15. Oktober 2021 waren wir grossmehrheitlich mit der Parolenfassung für 
die Abstimmungen vom November beschäftigt. Danach schossen die Infektionszahlen 
wieder stark in die Höhe, was uns letztlich leider dazu zwang, die Weihnachtssektionsver-
sammlung vom 17. Dezember auch im 2021 abzusagen. 



Im vergangenen Jahr stimmten wir insgesamt über 13 nationale und 5 kantonale Vorlagen 
ab. Bei 11 dieser Vorlagen standen wir auf der Gewinnerseite, bei 7 Vorlagen mussten wir 
leider eine Niederlage einstecken. Hervorzuheben sind dabei das sehr erfreuliche Ja zur 
Pflegeinitiative und zur Ehe für alle. Mit grossem Bedauern mussten wir hingegen das Ja 
zum Verhüllungsverbot, wie auch das Nein zur 99%-Initiative und zum CO2-Gesetz zur 
Kenntnis nehmen. 

Auf kommunaler Ebene gab es zwar im vergangenen Jahr keine Entscheidung an der Ur-
ne. Jedoch mit der Abstimmung zur Verlängerung der Tramlinie 14 bis nach Augst gab es 
eine kantonale Vorlage, die auf die Entwicklung von Pratteln und Augst einen starken Ein-
fluss hat. Entgegen unserer Empfehlung sprach sich eine deutliche Mehrheit, auch in Prat-
teln, gegen diesen Ausbau des öV-Netzes aus. Wir bedauern diesen Entscheid nach wie 
vor, nehmen jedoch auch zur Kenntnis, dass das Bedürfnis, Grünflächen zu erhalten, sehr 
hoch ist und künftig noch mehr Wert auf eine nachhaltige Entwicklung in Pratteln und 
Augst gelegt werden muss. 

Der Vorstand traf sich im vergangenen 
Jahr insgesamt zu 7 Sitzungen. Mit 8 
Vorstandsmitgliedern, wobei 3 von Am-
tes wegen dabei sind, ist das Gremium 
leider nach wie vor knapp besetzt, auch 
im Vergleich zu anderen, vergleichbaren 
Sektionen. Wir würden uns daher sehr 
freuen, wenn wir den Vorstand mit weite-
ren Mitgliedern erweitern könnten. Diverse wichtige Bereiche wie die Gewinnung von neu-
en Mitgliedern, das Verwalten der Social Media Kanäle oder das Erstellen eines ausführli-
chen Newsletters können mit den aktuellen Ressourcen leider nur ungenügend bearbeitet 
werden. 

Gerade im Hinblick auf das kommende Jahr wäre es jedoch wichtig, wenn wir auch in die-
sen Bereichen wieder aktiver werden. Denn das Jahr 2022 wird ganz im Zeichen der kan-
tonalen Wahlen 2023 stehen. Ziel unserer Sektion wird es dabei sein, in absehbarer Zeit 
wieder einen Sitz im Landrat besetzen zu können. Dazu brauchen wir allerdings die Hilfe 
und den Einsatz aller! Nur mit einer guten Basiskampagne werden wir die Wahlen auch 
erfolgreich gestalten können! 

So werden wir auch im kommenden Jahr wieder dafür kämpfen, Pratteln sozialer, gerech-
ter und umweltfreundlicher zu gestalten. Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Vor-
standskollg:innen sowie allen Mandatsträger:innen und Mitgliedern, welche sich für unsere 
Sektion engagieren und uns dabei unterstützen, ganz herzlich für Ihre Arbeit im letzten 
Jahr. 
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